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   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM 
 
 

ATA DA 187ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 187ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e três dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e dois (23/06/2022), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos 
Pereira, 995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e cinquenta e um minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos, a secretária do conselho de administração, Josiane Flores Munis da Silva, representante do 
Sindiscam, deu início a reunião, visto que, por motivos de saúde a Presidente do conselho de administração não pôde comparecer, Josiane faz 
a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata 186ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação do Balancete de maio/2022; 
3) Discussão sobre PL Reforma da Estrutura Administrativa; 4) Informes 5) Tema Livre. Prosseguindo, a secretária do conselho de 
administração, leu a ata da 186º Reunião Ordinária, que após aprovada foi assinada por todos. Dando continuidade, o Sr. Floriano Czachorowski 
Júnior, contador da Previscam, apresentou o Balancete de maio/2022 - Total Geral em Caixa R$193.980.965,59, sendo: Receita Geral 
R$4.538.617,45 e Despesa Geral R$5.542.935,08; Total Fundo Financeiro em Caixa R$6.076.084,64, sendo: Receita R$866.955,51, 
Interferência Financeira R$3.000.000,00 e Despesa R$5.187.712,97; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$186.066.351,15, sendo: Receita 
R$3.518.919,00 e Despesa R$240.346,03; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.838.529,80, sendo: Receita de R$152.742,94 e Despesa 
R$114.876,08. Concluída a apresentação e esclarecidas as dúvidas, os conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de forma 
unânime. Seguindo com a pauta, Silvane Bottega, Superintendente da Previscam, ressalta que será melhorada a redação do texto do projeto de 
lei que vimos até agora e que investigou e buscou maiores informações de como tem funcionado a questão administrativa nas cidades da 
região, reforçou também a questão da preparação dos conselheiros através da certificação, continuou apresentando as alterações propostas 
nas reuniões extraordinárias quanto à reforma administrativa da Previscam, mudanças estas realizadas no artigo 3º (terceiro), bem como no 
artigo 19 (dezenove), do referido projeto de lei, e aprovadas, quanto à alteração sobre o inciso VII do mesmo artigo, os conselheiros discutem 
que a porcentagem para alocação tática acima de 10% (dez por cento) deverá ser encaminhada aos mesmos com uma proposta fundamentada, 
após discussão há nova alteração no artigo 20 (vinte), aprovada pelos conselheiros, quanto à verba de representação, os conselheiros sugerem 
a retirada, após vários debates, Tiago Martins da Silva, e Sergio Luís Vieira, ambos conselheiros fiscais, representantes da Administração, 
sugerem a criação de uma Diretoria jurídica, deixando na pasta dois diretores, um geral e outro jurídico, mas em contrapartida que seja retirado 
um assessor, sugestão acatada e o parágrafo sobre a verba de representação foi retirado. Quanto a questão de alteração do horário de trabalho, 
o item foi excluído do projeto de lei. Após discussão, com relação ao artigo 37 (trinta e sete) também ficou sugerido que a Previscam tenha sua 
própria lei de cargos e salários, semelhante à lei 1.837/2004, devido ao horário os conselheiros decidiram por continuar a discussão do projeto 
de lei na próxima reunião. Nos informes, Silvane lembra que saiu o Edital do Concurso Público para a Previscam, com duas vagas. Avisa 
também que os pagamentos dos precatórios aos aposentados, referente ao processo judicial movido pelo Sindiscam, foram realizados. 
Comenta sobre a aprovação da lei 4310/2021, que trata do equacionamento do déficit da Previscam, que terá de ser republicada, pois o anexo 
não foi publicado junto, e ressalta que a PREVISCAM encaminhará o projeto de lei para suplementação orçamentária do Fundo Previdenciário. 
Foram feitas as aplicações no tesouro direito, que serão apresentadas no próximo balancete. Informa que três conselheiras irão fazer o curso 
pra certificação profissional nos dias quatro e cinco de julho, sendo estas: Adriana Borges de Araújo Smaha, do conselho de administração, 
Aline Cristina Ambrósio e Maria Clara Barroso Bueno, ambas do conselho fiscal.  No tema livre, Tiago Martins da Silva, do conselho fiscal, 
questiona sobre as perícias médicas, Silvane Bottega, responde que estão sendo convocados os aposentados por invalidez em ordem das mais 
recentes para as mais antigas, e realizadas as análises dos PPP (Perfil Profissiográfico Previdenciário) conforme  requerimentos dos servidores 
para conversão de tempo especial em comum e demais demandas periciais como para isenção de imposto de renda e  análise de condição de 
dependente inválido em solicitação de pensão. Nada mais havendo a tratar, a secretária do Conselho de Administração, declarou encerrada a 
reunião às onze horas e vinte e três minutos e, lavrou a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS  ___________________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA_________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
 

ATA DA 188ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 188ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois (20/07/2022), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e quatro minutos, confirmado o 
quórum regimental para o Conselho de Administração, porém sem quórum para o Conselho Fiscal, a presidente do Conselho de administração, 
Angela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, deu início a reunião, apresentou a pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata 187ª Reunião 
Ordinária; 2) Apresentação do Balancete de junho/2022; 3) Discussão sobre PL Reforma da Estrutura Administrativa; 4) Informes 5) Tema 
Livre, que foi aprovada, com exceção da apresentação do balancete, devido à falta de quórum do conselho fiscal. Silvane Bottega, 
Superintendente da Previscam, solicita a inclusão da análise do Orçamento da Previscam/2023 na pauta, o que é de pronto aprovada. 
Prosseguindo, a secretária do conselho de administração, Josiane Flores Munis da Silva, representante do Sindiscam, lê a ata da 187º Reunião 
Ordinária, que após aprovada foi assinada por todos. Dando continuidade, Silvane apresenta a parte final do Projeto de Lei de Reforma da 
Estrutura Administrativa da Previscam para análise, bem como o organograma e disposições finais, Margaréte Alves Giraldi, do conselho fiscal, 
representante dos aposentados, questiona se a lei antiga (1.419/2001) será toda revogada, pois a lei antiga é mais completa que a atual, Silvane 
responde que a nova lei, lei complementar 66/2021, dispõe  sobre a concessão de benefícios, e que os artigos que tratavam dos benefícios 
foram revogados na Lei  1419. Margaréte comenta que antes havia uma preocupação em manter tudo em apenas uma lei, pra que não ficasse 
solto, no entanto, se tem três leis que se complementam, tudo bem, Silvane lembra que todos os artigos debatidos e votados, foram sendo 
alterados, e faltou apenas rever as disposições finais, neste ponto houve uma discordância sobre a criação de lei específica para os cargos da 
Previscam, e prevalece o entendimento de que os cargos da autarquia devem ficar na lei 1.009/1996. Margaréte questiona sobre a indicação 
dos conselheiros aposentados. Angela explica que na lei ficou a cargo de entidade representativa dos aposentados, pela possibilidade de os 
aposentados fazerem uma associação e então permaneceu em aberto. Margarete sugere que enquanto não há está associação fique o sindicato 
responsável pela indicação dos aposentados no conselho, Josmar de Campo Gonçalves, do conselho da administração, representante da 
Assercam, não concorda, pois poderia ser a Assercam também a indicar. Fica acordado que o Sindiscam e a Assercam farão as indicações dos 
conselheiros aposentados. Margarete fala que sua vida como servidora pública foi ao mesmo tempo dedicada aos conselhos da Previscam, 
mas que no momento encontra dificuldade em participar das reuniões. Margaréte questiona o artigo sexto do Projeto de Lei, e sobre os 
mandatos, sanadas as dúvidas questiona sobre o artigo dezenove e quanto ao comitê de investimentos. Dúvidas esclarecidas, questiona sobre 
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o prazo para certificação, e Silvane esclarece que o prazo será de seis meses. Findada a apresentação e votações referente ao projeto de lei, foi 
deliberado pelo encaminhamento ao executivo para seguir os trâmites legais.  Floriano Czachorowski Júnior, apresenta a proposta orçamentária 
para 2023 que foi aprovada pelo conselho de administração. Josmar pergunta como está o equacionamento dos fundos da Previscam, e 
Silvane responde que por enquanto foi aprovado em lei a migração dos aposentados, e que o Projeto de lei para suplementar o fundo 
previdenciário está na câmara de vereadores ainda. Nos informes, Silvane fala sobre o congresso que ocorrerá em setembro e a necessidade de 
deliberação quanto a participação dos conselheiros, que ficou para a próxima reunião ordinária. Em assuntos gerais Maria Clara, do conselho 
fiscal, representante do Sindiscam, fala sobre o curso que realizou no início do mês e que ela, com as demais conselheiras que fizeram o curso, 
terão até o dia vinte e oito deste mês para fazer a inscrição para prova com fins de conseguir a certificação exigida. Nada mais havendo a tratar, 
a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e trinta e dois minutos e, eu Josiane Flores Munis da 
Silva, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS  ___________________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA_________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 1ª Reunião Extraordinária do Conselho Fiscal da PREVISCAM, realizada aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois 
(09/08/2022), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 995, com a presença 
dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta minutos, confirmado o quórum regimental, o presidente do 
Conselho Fiscal, Elias da Silva, representante da Câmara Municipal , deu início a reunião com a apresentação da pauta, apresentação e análise 
do  Balancete  do mês de junho de 2022.O presidente do conselho fiscal deu boas-vindas aos presentes e justificou a convocação de reunião 
extraordinária em decorrência da ausência de quórum no conselho fiscal na reunião ordinária do mês de julho de 2022.  Floriano Czachorowski 
Júnior, contador da Previscam, apresentou o Balancete de junho/2022 - Total Geral em Caixa R$193.237.738,52, sendo: Receita Geral 
R$3.576.232,54 e Despesa Geral R$3.969.416,72; Total Fundo Financeiro em Caixa R$6.241.187,05, sendo: Receita R$874.008,32, 
Interferência Financeira R$3.000.000,00 e Despesa R$3.708.976,43; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$185.086.872,27, sendo: Receita 
R$2.529.760,59 e Despesa R$163.001,35; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.909.679,20, sendo: Receita de R$172.463,63 e Despesa 
R$97.438,94. Concluída a apresentação e esclarecidas as dúvidas, os conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de junho de 2022 
e emitiram parecer favorável quanto a regularidade do repasse das contribuições previdenciárias referente a competência de junho de 2022 e 
quanto ao  
repasse do aporte para cobertura do déficit por insuficiência financeira do Fundo Financeiro. Nada mais havendo a tratar, o presidente do 
Conselho Fiscal, declarou encerrada a reunião às dez horas e cinquenta minutos e, lavrou a presente ata que após lida e aprovada, será 
assinada pelos conselheiros. 
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CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
   Atos do Poder Legislativo: 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
 

PORTARIA Nº 141 – 16 de agosto de 2022. 
 

A MESA EXECUTIVA DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO, no uso de suas atribuições legais, 
com fulcro no art. 99 da Lei Municipal nº 1.085/97, 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º - Formalizar a concessão de licença ao Servidor Dione Clei Valério da Silva por motivo de doença em pessoa da 
família, nas seguintes datas:  
 

Períodos de Licença 
29/03/2022 a 01/04/2022  
23/05/2022 a 26/05/2022 

 
Art. 2º - Esta Portaria, com ressalva do disposto no artigo anterior, entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Jadir Soares - Presidente 
Naiany Bolognesi Hruschka Salvadori - 1ª Vice-Presidente 
Ibnéias Teixeira - 2º Vice-Presidente 
Amilton Gomes de Souza - 1º Secretário 
Antônio Machado da Silva - 2º Secretário 

 
PORTARIA Nº 142 – 16 de agosto de 2022. 

 
A MESA EXECUTIVA DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO, no uso de suas atribuições legais, 

com fulcro no art. 212 da Lei Municipal nº 1.085/97, 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º - Formalizar a concessão de licença para tratamento de saúde ao Servidor Jaime Rosalino Vendrame Filho no 
período de 09/05/2022 a 13/05/2022. 

 


